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also ich weiß ja ned, wenn ich da oben steh als Spieler braucht mir kein Trainer oder Vorstand
Sport sagen, dass ich aufsteigen soll, das sollte mein sportlicher Ehrgeiz erledigen. Wenn die
Mannschaft damit nicht umgehen kann und es wirklich der Auslöser für die seit Wochen
schwachen Leistungen ist, dann hat sie es einfach nicht verdient.

Aber, solche Aussagen von Köllner und Borne nehmen keinen Druck von der Mannschaft, wenn
ich da stehe, wo ich stehe, entwickelt sich automatisch Druck, sondern man stellt sich in der
Öffentlichkeit etwas seltsam dar. Wie gesagt, solche Aussagen sind als Resümee angebracht,
dass das Saisonziel erreicht wurde und es leider mit dem I-Tüpfelchen nicht geklappt hat.
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